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MESSES et OFFICES   
 
 

• Mercredi 1er janvier 10 h 00 

 Église Saint François   Grand-Charmont  
 

• Samedi 4 janvier 18 h 00 

  Église Saint Paul       Bethoncourt   
 

• Dimanche 5 janvier 10 h 00 
Messe de l’Epiphanie  

 Église Saint Justin Vieux-Charmont 
 

• Samedi 11 janvier 18 h 00 

 Église Saint François   Grand-Charmont  
 

•  Dimanche 12 janvier 10 h 00 
 Chapelle du Giboulon    Grand-Charmont  

 Chapelle de Nommay 
 

• Samedi 18 janvier 18 h 00 
 Église Saint Justin Vieux-Charmont 
 

• Dimanche 19 janvier 10h00 
Célébration œcuménique 
 Temple de Bethoncourt 
   

• Samedi 25 janvier  18 h 00 

Messe en doyenné  
Fête du diocèse 
   

• Dimanche 26 janvier 10 h 00 
   Chapelle de Nommay 

 

Au fil du mois 
 

Diaporama - page 7 

Oraison funèbre du respect  - page 8 

Bons de commande  40 ans du diocèse – page 9 
 
 
                 

 

Les infos de l’EAP 
 

 

Infos du mois page 2  
 

 

 

Vous voulez recevoir PBMP, donner votre avis,  rédiger un 
article, rejoindre l’équipe de rédaction...  bref nous 

contacter : 
plusbellemaparoisse@gmail.com 

Brigitte Caille : 03 81 95 54 23  ou 06 06 49 82 22 
Date limite de réception de vos articles et/ou photos : le 20 
du mois. 

Site de la paroisse : vous y trouverez chaque semaine la feuille 

d’annonces de la paroisse…  

de l’info toute fraîche !  
http://lebonpasteur.diocese-belfort-montbeliard.fr/ 

Site du diocèse : 
https://www.diocese-belfort-montbeliard.fr/ 

Application à charger sur votre téléphone 
diocèse de Belfort-Montbéliard 

Paroisse et Paroissiens 
Avent en paroisse - page 3-4 

Icônes au caté – stand des détenus  - page 5 

          Crèche de Nommay-44 ans- travaux - page 6 

                         Notre Père pour aujourd’hui - page 7 

 

n° 32 

janvier 

2020 

La gazette par et pour les paroissiens du Bon Pasteur et d'ailleurs 

Edito : L’année 2019 a été turbulente ; crise dans la société, crise 

dans l’Eglise.  J’aime bien ce nombre 2020, rassurant, arrondi, 

alternant…. C’est peut-être la promesse de cette année ?  
Une année rassurante, où personne n’aura peur de la fin du 
mois, où l’on sait qu’on sera accueilli partout avec humanité, qui 

que l’on soit, où les plus faibles se sauront protégés des 

prédateurs, des influenceurs, de tous ceux qui imposent, qui 
décident pour eux, pour nous. 
Une année, où l’on arrondira les angles parce que l’amitié , la 

confiance, le respect et l’échange auront eu raison de la colère, 

de l’autoritarisme et de la violence. Un année arrondie, toute en 

douceur, où l’on prendra soin des enfants fragiles, des adultes 
un peu paumés, des anciens abandonnés, de notre terre 

épuisée.  

Une année, où ce ne seront pas toujours les mêmes qui auront 

le pouvoir, la parole, où l’on prendra le temps d’écouter tous les 
points de vue avant de décider collégialement. 
Une année où l’on élargira les cercles, où l’on prendra le risque 

de quitter le confort du connu, de l’habitude, pour édifier une 
société et une Eglise, où tous se sentiront bien, responsables du 

bien commun et du bien-être de chacun. Et même si, 
paradoxalement,  cela doit nous tournebouler , il est plus 

rassurant de voir  la société, l’Eglise, l’humanité, en quête de 

justice et d’ouverture que de les voir périr par indifférence, par 
lâcheté ou par peur.  

Bonne année 2020  

  

https://www.diocese-belfort-montbeliard.fr/
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Lettre pastorale du Diocèse de Belfort Montbéliard 
 

La troisième lettre pastorale a été rédigée par notre évêque.  

Cette année, elle traite du sacrement de la confirmation. 

Elle termine le cycle de trois ans sur les sacrements de 
l'initiation chrétienne. 
 Vous pourrez trouver ce livret à disposition au fond des églises.  

 

Les infos de l’EAP 
               

Une soirée à ne pas manquer  
 

La Soirée Solidarité, commune aux 2 paroisses Notre-

Dame de l’Unité et Bon Pasteur aura lieu, comme l’année 
dernière,   mercredi 26 février à 19 h 00 à la salle Jeanne 
d’Arc. L’EAP a choisi d’organiser la soirée au profit des 

migrants en invitant l’association FRAT’AIRE dont le siège 

est à Grand-Charmont. 
 

 « Frat'aire est un peu subventionnée, elle permet à tous 

( migrants, retraités, bénéficiaires du RSA…) de travailler 
ensemble pour autofinancer l'association en organisant 
des repas, des prestations pour des partenaires, des 
bourses aux vêtements.... Nous avons quelques donateurs 

réguliers (pas assez pour fonctionner) .  

Fonctionnement : Une seule salariée est mise à disposition 
par la mission populaire et plus de 60 bénévoles. Les locaux 

sont mis à disposition par l'Eglise protestante. Concernant 
les réfugiés et demandeurs d'asile, nous avons une 

subvention pour les cours de français et l'inclusion sociale. 
Mais nous aidons des sans statut, sans papiers, ce qui 
génère des frais d'accompagnement et des aides  aux 
déplacements, à l'alimentation, aide aux démarches 
administratives, dons de vêtements et de matériel et 

beaucoup d'accompagnements physiques pour des rendez-
vous divers  ( administratifs, médicaux, institutionnels.) 
 

 

Retour sur les Assises Diocésaines du samedi 30 

novembre de 9h00 à 16h30 à Sainte Marie de Belfort  
 

Notre évêque a souhaité que nous réfléchissions cette année à 
la problématique suivante :  
« Les paroisses ou mouvements sont en contact avec de 

nombreuses personnes. Il faut permettre à celles-ci de grandir 
dans leur relation avec le Christ, ceci à toutes les étapes de leur 
vie, depuis l’enfance jusqu’au grand âge. Il faut réfléchir aux 

moyens à développer en ce sens » 
Depuis toujours, des catholiques se regroupent en associations, 

en mouvements ou en communautés  dans le but de participer 
à la mission de l'Eglise. 
Chaque fois que nous rencontrons des personnes lors des 

baptêmes, des mariages et des funérailles, nous devons 

travailler à leur croissance spirituelle en proposant des adresses 
d'organismes diocésains qui peuvent les aider et les conseiller. 
 

Chocolat et miel du Carmel de Lourdes. 
 

Pour financer la fête du diocèse, il sera possible 
d'acheter des chocolats et du miel qui seront   

                                                                 vendus à la sortie  

                                                                des messes jusqu'à  

                                                                fin janvier. Les  
                                                                paroissiens  

                                                                pourront faire des   
                                                                commandes. 

                                                               (bon de commande  
                                                                 page 9) 

 

Nous sommes toujours 
 à la recherche de  

soutien financier pour 

 pouvoir continuer nos 
 actions et consolider  

l'association. »  
Contact :  

Véronique Megnin : 
fraternite.montbeliard@gmail.com 

 

mailto:fraternite.montbeliard@gmail.com
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Paroisse et paroissiens   L’avent en paroisse 
Une étoile au-dessus de la porte 
ouverte de l’église La couronne d’Avent fabriquée par Laurette 

 

« Chanter, c’est prier deux fois. » (Martin Luther) 

Veillée prière animée par la chorale 

« Je vous salue Marie »,  

chanté par François-Xavier.  

Petit apéritif hivernal après la veillée prière 

A la messe de ? 
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Messe d’entrée en Avent 

Le dimanche 1er décembre se déroulait la deuxième rencontre des 

enfants de l’Eveil à la Foi. Après avoir découvert, le 6 octobre, que 

Dieu habite notre vie de tous les jours, ils ont pris le chemin de Noël 
comme l’assemblée dominicale. Ils ont parlé des signes d’annonce 
de la fête de Noël et des traditions vécues par la famille des chrétiens 
dont ils font partie. Après avoir réfléchi sur l’Avent (4 semaines pour 

attendre la venue de Jésus, fils de Dieu), ils ont décoré une couronne 

de sapin portée à l’autel après la communion, rejoignant les 4 
bougies dont la première allumée en ce premier dimanche de 
l’Avent. Depuis longtemps, le peuple de Dieu attendait un Sauveur 
qui viendrait apporter la lumière dans les cœurs et l’espérance d’un 

monde meilleur. Isaïe, dans la Bible, l’avait annoncé et son peuple 
s’était mis en marche en guettant des signes dans le ciel. 

Les années ont passé, Marie a accepté de devenir la maman de 

Jésus ; Jésus est le cadeau de Dieu pour Noël, nous recevons aussi 

des présents en son honneur. 

 

Pour symboliser cet événement, les 

chrétiens préparent une crèche rappelant 

la naissance de Jésus dans une pauvre 
étable. Chaque enfant a fabriqué sa 
crèche, parsemant un ciel d’étoiles 

collées, ajoutant de la paille et un profil de 

bergerie. Ils ajouteront des personnages à 
la maison et recevront un cadeau lors de la 

veillée de Noël : un petit Jésus qui 
complètera leur crèche. 

Joyeux Noël à tous !  Christiane 
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Ecriture d’icônes pour le groupe de caté  

des 6èmes -5èmes   
 

Pendant 3 séances de caté, les 6èmes -5èmes vont 

écrire l’icône de Marie ou de Jésus.   
En novembre et en décembre, ils ont découvert 
quelques secrets pour lire une icône, parole de Dieu en 
formes et en couleurs. 
Pourquoi Marie porte-t-elle un manteau parfois rouge, 

parfois bleu ? 
Pourquoi y a-t-il une sandale de l’enfant Jésus qui est 
détachée du pied ? 

Pourquoi le livre du Christ est richement décoré ? 
Que signifient les lettres grecques à l’intérieur de 

l’auréole du Christ ? (réponses …  dans le prochain PBMP) 

Pour tout savoir sur ces deux rencontres et 
voir plus de photos, vous pouvez vous 
rendre sur le site de la paroisse 

https://www.diocese-belfort-

montbeliard.fr/doyenne-charmont-

montbeliard/paroisse-du-bon-

pasteur/les-enfants/catechisme/le-

catechisme-en-6eme-5eme/licone-de-

marie-et-de-jesus-christ-annee-2019-

2020 
 

Pourquoi n’y avait-il pas de santons de 

l’Enfant-Jésus sur le stand de 

l’aumônerie des prisons au marché de 
Noël ? 
 

Voilà une belle équipe de santons en route vers 

la crèche. Ils ont été peints par les prisonniers.  

Très tôt, il a été impossible d’acheter des 
santons de l’enfant-Jésus. Mais où étaient-ils ? 
Ils ont été réservés pour être offerts aux 

enfants de l’éveil à la foi. Belle illustration de la 
crèche qui se vit aujourd’hui. Comme les 
bergers, mal considérés, mal aimés, les 
prisonniers portent aux petits l’annonce de la 

naissance de Jésus.  
 

Quand les contes de Noël se réalisent 

dans la vraie vie ! 
 

Jean* avait reçu l’autorisation par 
l’administration pénitentiaire de quitter sa 
cellule pour tenir le stand du marché de Noël. 

Il était arrivé au petit matin pour aider à 

l’installation.  A l’ouverture du marché, une  
 

jeune fille s’approcha un peu timidement.  Tout à coup les yeux 

de Jean se mirent à briller. C’était sa fille qui avait décidé de lui 
faire la bien jolie surprise de venir l’embrasser. Ils ne s’étaient pas 
vu depuis 7 mois. C’était comme un petit miracle, un instant 

magique, où une joie intense était venue habiter non seulement 

Jean et sa fille mais tous ceux qui étaient là. C’était Noël avant 
l’heure ! 
* on a juste changé le prénom de cette histoire vraie ! 

 

Grâce à la vente des décorations de 

Noël  1237 € seront envoyés au père 

Pedro. 
Merci à tous, artistes et acheteurs !  

https://www.diocese-belfort-montbeliard.fr/doyenne-charmont-montbeliard/paroisse-du-bon-pasteur/les-enfants/catechisme/le-catechisme-en-6eme-5eme/licone-de-marie-et-de-jesus-christ-annee-2019-2020
https://www.diocese-belfort-montbeliard.fr/doyenne-charmont-montbeliard/paroisse-du-bon-pasteur/les-enfants/catechisme/le-catechisme-en-6eme-5eme/licone-de-marie-et-de-jesus-christ-annee-2019-2020
https://www.diocese-belfort-montbeliard.fr/doyenne-charmont-montbeliard/paroisse-du-bon-pasteur/les-enfants/catechisme/le-catechisme-en-6eme-5eme/licone-de-marie-et-de-jesus-christ-annee-2019-2020
https://www.diocese-belfort-montbeliard.fr/doyenne-charmont-montbeliard/paroisse-du-bon-pasteur/les-enfants/catechisme/le-catechisme-en-6eme-5eme/licone-de-marie-et-de-jesus-christ-annee-2019-2020
https://www.diocese-belfort-montbeliard.fr/doyenne-charmont-montbeliard/paroisse-du-bon-pasteur/les-enfants/catechisme/le-catechisme-en-6eme-5eme/licone-de-marie-et-de-jesus-christ-annee-2019-2020
https://www.diocese-belfort-montbeliard.fr/doyenne-charmont-montbeliard/paroisse-du-bon-pasteur/les-enfants/catechisme/le-catechisme-en-6eme-5eme/licone-de-marie-et-de-jesus-christ-annee-2019-2020
https://www.diocese-belfort-montbeliard.fr/doyenne-charmont-montbeliard/paroisse-du-bon-pasteur/les-enfants/catechisme/le-catechisme-en-6eme-5eme/licone-de-marie-et-de-jesus-christ-annee-2019-2020
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Bon anniversaire, François-Xavier ! 
 

L’EAP, à la fin de sa réunion mensuelle,  a souhaité un 

joyeux anniversaire à François-Xavier. 
Avec un peu de retard, l’équipe PBMP lui souhaite que 
cette année supplémentaire soit agréable et pleine de 
promesses. 

On ne les arrête plus ! 
 

Le nouveau chantier de l’équipe travaux : le 
carrelage de la salle Jeanne d’Arc. Une 
surface de …mètres carrés à carreler ! En les 

regardant travailler, on avait l’impression 

que c’était un jeu d’enfants ! Mais ce n’est 
pas parce que l’on sifflote que le travail est 
moins rigoureux. Les sacs de colle 
disparaissaient peu à peu du couloir et les 

dalles posées habillaient la salle, qui a pris 

une allure plus chic et plus accueillante. 
Ils ne se lassent pas d’améliorer, d’embellir  
les locaux de la paroisse.. et nous, nous ne 
nous lassons pas de les remercier  ! 

  
 

 

 

생일 

축하해 

 

La crèche de Nommay 
 

Sur la photo, vous constatez 

que Christiane et Adeline ont 

été bien secondées pour 

préparer la crèche de la 
chapelle de Nommay. 
Un grand merci à elles, aux 
enfants et à toutes celles et 

ceux qui sans bruit, sans qu’on 
le remarque, ont donné de leur  
temps et de leur énergie pour 
que Noël prenne tout son sens 
et nous invite à partager et à 

donner de la joie autour de 

nous. 
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Petite annonce 
 

Messe mondiale de 

la santé  
 

dimanche 16 février 
à 10 heures 

église de 

Vieux-Charmont 

Au fil du mois de janvier 
Diaporama,  

suite à la petite annonce  
 

Dans le dernier Plus Belle Ma 
Paroisse, la petite annonce sur  

le diaporama a  trouvé un écho. 
Christophe est le premier à  

rejoindre l’équipe et participera  
au prochain diaporama.  
C’est Anne-Marie,  

qui avait préparé celui de Noël. 
Le choix des images, les textes  

bien lisibles même au fond de l’église ont permis à tous de participer à cette 
célébration, où l’on a reconnu aussi l’investissement de la chorale, de l’équipe 

liturgique, des catéchistes, des enfants du caté et de l’éveil à la foi, des 
personnes qui ont préparé la crèche.  
 

 

Un Notre Père pour aujourd’hui  
 

A Noël, nous avons peut-être prié ce Notre Père, en lien avec ce que 
nous vivons avec nos frères et sœurs les migrants.  
 

Notre Père  

Ces premiers mots fondent tout de suite la Fraternité. Puisque nous 

avons tous le même Père, nous sommes alors tous sœurs et frères, 
nous sommes tous appelés à prendre soin les uns des autres.  
Notre Père qui es aux cieux,  

Les cieux, c’est le cœur de nos vies humaines, c’est là où se vit la 
rencontre, là où Dieu, tu es présent.  

Que ton nom soit sanctifié, Que ton règne vienne,  
Puisque ton nom est Père, ton royaume est celui de la fraternité 

vécue. C’est ce que tu nous appelles à vivre concrètement, puisque 
ta volonté est que nous nous aimions.  

Que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.  
Donne-nous aujourd’hui notre pain de ce jour,  
Bien sûr, le pain qui nourrit, en particulier pour nos frères et nos 

sœurs migrants. Et tu comptes sur nous pour que cette prière 
devienne réalité. Mais il est d’autres pains dont nous avons tous 
besoin, pains de la rencontre, du regard, du réconfort, de la 

solidarité, pains de la justice, de la miséricorde, pain de la vie.  

Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à 

ceux qui nous ont offensés  
La situation des migrants est cause de souffrances, de colères. Elle 
conduit à des luttes, parfois virulentes ou plus encore. Blessés, nous 

pouvons être blessants. Mais en face de nous, ce sont aussi nos 

sœurs, nos frères, enfants de notre Père. Comment espérer avancer 
ensemble, progresser, si le pardon est absent ?  

Et ne nous laisse pas entrer en tentation,  
Mais délivre-nous du mal  

Le mal qui est présent sur notre terre, qui conduit à la division, à la 

déshumanisation, au malheur. Le mal, que nous ne comprenons 
pas et dont nous sommes parfois complices. Le mal, dont nous 

voudrions être débarrassés, délivrés.  
 

 

Nous ajoutons parfois Car c’est à toi 

qu’appartiennent le règne, la 
puissance et la gloire pour les siècles 

des siècles. C’est par l’étable de Noël et 
la croix de Pâques qui tu nous fais 

comprendre leur sens profond.  

Oui, mon Dieu, Noël c’est le temps où tu 
te fais connaître comme Père, le temps 
où tu te confies aux mains des hommes 

et des femmes de ce monde. C’est pour 

toi l’espérance d’une rencontre avec 

nous tous, d’une confiance partagée. 
C’est un rendez-vous auquel tu nous 
invites. Alors poursuivons dans la joie 

notre chemin avec toi. 
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Les 40 ans du diocèse de Belfort-Montbéliard.  
 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

Oraison funèbre du respect 

 
 

 
 
 

Le respect est mort. 

Il n’y a plus de respect !  
 

Le respect. On ne sait 
pas qui est responsable  

de ton assassinat.  
L’enquête est en cours,  

chacun y va de sa théorie 
mais pour l’instant,  

l’heure est au  

recueillement.  
 

On dit que ce sont les 

meilleurs qui partent les  

premiers ; on devrait 
plutôt dire qu’on ne  
s’aperçoit que ce sont  
les meilleurs qu’une fois  

qu’ils sont partis. 
 

On ne peut pas dire 
qu’on était surpris.  

Avec l’avènement des réseaux sociaux, ça se  
voyait que tu avais pris un coup dans l’aile.  
 

On se demandait… mais après tout, il est solide, il 

va s’en sortir. Il en a vécu d’autres, puis petit à petit 
avec l’augmentation de l’écart des richesses dans le 
monde et dans le pays, on commençait à 

s’inquiéter.  Quelqu’un a des nouvelles du respect ? 

se demandait-on un peu inquiet. «  Oui, moi je l’ai vu, 

il y a quelques mois, il avait l’air moyennement en 
forme. »  
 

Puis les talkshows, les phrases assassines, les buzz 

et même certaines lois liberticides auraient dû nous 
mettre la puce à l’oreille. Puis un jour, plus de 

respect. Le respect est mort, vive le respect, la 

rumeur s’est répandue sans trop surprendre.  
 

Le respect est mort ? Moi, je pensais que c’était déjà 

le cas. Et d’un coup tout le monde s’est mis à te 
réclamer. Les gilets jaunes d’abord, les réfugiés, les 

étudiants, les urgentistes, les infirmiers, les 

médecins, les ouvriers, les chômeurs, les avocats, 
les retraités, les femmes, les musulmans, les juifs, 

les LGBT, les pompiers et même les policiers 

prennent aujourd’hui conscience de ton absence. 

J’en oublie, bien sûr. La nature aussi demande du 

respect.  
 

Puis aujourd’hui, l’ensemble de la population sent 

qu’il y a un manque de toi.  

 

On te pleure un peu partout parce que l’on sent bien que sans 
toi la société ne peut pas avancer. Alors, si tu manques à tout 

le monde, qui aurait eu intérêt à tuer le respect ? Oui, c’est vrai 

qu’on est tous un peu responsables de ta mort. Peu de gens se 

sont vraiment dressés contre ces courses à l’audience qui 
encouragent l’insulte, ces recherches effrénées de clics qui 

encouragent les images violentes. C’est vrai qu’il est arrivé 
qu’on t’oublie assez souvent, mais que veux-tu ? On manifeste 

souvent avec de la colère, une émotion pas vraiment 
compatible avec toi. Il y a là un paradoxe : plus tu 
disparaissais, plus la colère montait. Et plus la colère montait, 

plus tu disparaissais. Mais comment demander le respect à 

celui qui le recherche ? 
 

Et nous voilà réunis devant ton cercueil à se demander ce 
qu’on va faire sans toi. Peu importe qui est le responsable. Ça 

ne te fera pas revenir, mais dans cet instant de recueillement 
me vient une autre question : « Est-ce que quelqu’un a des 
nouvelles de la dignité ? » 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En ce début d’année, 

voici un texte de 
l’humoriste Haroun.  

 

Courrier des lecteurs
 

Nous formulons à toute l'équipe de PMBP, 
nos vœux les meilleurs pour  

 

 
 

et nous vous encourageons à continuer en 2020. 
C'est super ! C'est une paroisse qui vit avec PBMP. 

Merci ! 

Bonne et heureuse Année de Paix entre nous !    Lucie 
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Ces produits vous sont proposés pour aider à préparer cette  grande fête. 
Nous espérons qu'ils vous donneront toute satisfaction et feront le bonheur de celles et ceux à qui vous les 

offrirez ou avec qui vous les partagerez. 
 

Chocolats du Carmel de Lourdes : les petites clés du bonheur ! 
Quantité Prix 

unitaire 

Total 

 En partenariat avec les sœurs carmélites de Lourdes, nous 

vous proposons des chocolats exceptionnels : des clés de 

bonheur ! ll s'agit de délicieux palets de chocolat, déclinés en 

noir et lait, conditionnés en sachets de 125g. Leur 

particularité: les mots « bonté, amour, joie et paix » sont 

inscrits dessus. Décoratifs, ces chocolats trouveront sans 

doute leur place sur nos tables de Noël ou de fêtes et seront 

une belle idée cadeau pour nos proches et amis, de par leur 

message et leur grande qualité gustative. 
Chaque sachet des chocolats est muni d'une étiquette à l'effigie 

de notre événement. Il est à noter que toute la communauté 

carmélite qui les a préparés prie pour notre diocèse, pour les 

40 ans et notre avenir. Une vraie valeur ajoutée qui est 

également inscrite sur l'étiquette. 

  

7,00 € 

 

          

Compositions cadeaux 
Quantité Prix 

unitaire 

Total 

 Les sœurs nous ont également préparé des tablettes de 

chocolat au lait (belles tablettes avec des citations des saints à 

l'intérieur), qui seront vendues en « sachet cadeau ››, 

accompagnées d'un sachet de chocolat noir "clés de bonheur" 

et d'un pot de miel de fleurs 250g. 

Le 2° partenaire de l'opération est CARNICA Miel. Nicolas 

PIEMONTESE, jeune apiculteur, est fraîchement installé à 

Chaux à côté de Belfort. Ce miel est récolté dans les ruches de 

la citadelle à Belfort. L'étiquette du pot est soignée, elle 

reprend également le visuel de l'événement et comporte la 

citation du Psaume 119 : "Qu'elle est douce à mon palais, ta 

Parole, plus que le miel à ma bouche !". 

  

15,00 € 

 

          

Coffrets dégustation des 6 miels 
Quantité Prix 

unitaire 

Total 

 Toujours en partenariat avec CARNICA Miel, le dernier 

produit proposé est un élégant coffret blanc, imprimé avec le 

visuel de l'événement et la parole du psaume. A l'intérieur, 6 

pots de dégustation des miels d'une grande qualité (5Og) : miel 

d'acacia, de tilleul, de sapin, de montagne, de fleurs et 

crémeux. Miels récoltés dans les Vosges, à Belfort et dans le 

Haut-Doubs. 

  

20,00 € 

 

Total à payer :   

Merci de joindre à votre bon de commande le règlement par chèque à l'ordre de "Association 

AJ3M" 

Vos coordonnées :   

Nom :  Prénom :  Tél. :  

N°        Rue :  Mail :  

Code postal :               Ville :  

 

Le présent bon de commande accompagné du règlement par chèque peut être déposé dans la boîte aux lettres des 

cures de Vieux-Charmont et Grand-Charmont, ou remis à un membre de l'EAP. Les produits seront à votre 

disposition à l’issue des messes du samedi et du dimanche ou  à la cure de Vieux-Charmont le jeudi entre 14 et 16 

heures.           Merci pour votre générosité.  


